

## ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFC.URS.RU

## УРАЛЬСКИЙ РЕКС - СТАНДАРТ ПОРОДЫ

## Общее впечатление/ General impression

	Уральский рекс представляет собой хорошо развитую кошку средних размеров с волнистой шерстью короткой или средней длины, отличной от шерсти корниш- и немецкого-рекса. Выражен половой деморфизм: коты более крупные и тяжелые, чем кошки. Обладают милым характером, любвеобильны, умны, контактны и общительны.	The Ural Rex is a well-developed medium-sized cat with a wavy coat of short or medium length, different from the Cornish and German Rex. Expressed sexual dimorphism: males are larger and heavier than females. They have a sweet character, loving, smart, contact and sociable.		
<b>Голова/ Head</b>			<b>35 баллов/ points</b>	
<b>Форма/Shape Профиль/Profile</b>	Голова представляет собой короткий, широкий, равносторонний клин с округлыми контурами, в пропорции к телу. Широкий лоб слегка округлен. Профиль слегка изогнут на уровне нижних век. Скулы выражены, отчетливый "пинч". Морда широкая. Подбородок и нижняя челюсть крепкие.	The head is a short, broad, equilateral wedge with rounded contours, in proportion to the body. The broad forehead is slightly rounded. The profile is slightly curved at the level of the lower eyelids. The cheekbones are pronounced with a distinct pinch. The muzzle is broad. Chin and lower jaw are firm.	<b>20+5</b>	<b>35</b>
<b>Уши/ Ears</b>	Уши среднего размера, широкие у основания с закругленными кончиками, высокого вертикального постава.	The ears are medium sized, wide at the base with rounded tips, set high on the head and upright.	<b>5</b>	
<b>Глаза/Eyes</b>	Глаза большие, овальные, очень широко открытые и раскосые. Широкого постава (по крайней мере, расстояние между глазами не менее ширины одного глаза). Цвет глаз соответствует окрасу шерсти.	The eyes are large, oval, very wide open, and slanted. They are set wide apart (at least one eye width between the eyes). Eye color corresponds with the coat color.	<b>5</b>	
<b>Тело/ Body</b>			<b>25 баллов/ points</b>	
<b>Телосложение/Torso</b>	Тело среднего размера, мускулистое и относительно компактное, но все же стройное и элегантное. Грудь округлая и хорошо развитая.	The body is medium sized, muscular and relatively short, but yet slender and elegant. The chest is rounded and well developed.	<b>15</b>	

<b>Конечности/ Legs</b>	Конечности средней длины, сильные и стройные. В хорошей пропорции к телу. Лапки овальные .	The legs are of medium length, strong and slender. In a good proportion to the body. Paws are oval.	<b>5</b>	<b>25</b>
<b>Хвост/Tail</b>	Хвост средней длины, не широкий у основания и сужается к слегка закругленному кончику.	The tail is of medium length, not broad at the base and tapers to a slightly rounded tip.	<b>5</b>	
<b>Шерсть/ Coat</b>			<b>15 баллов/ points</b>	
<b>Текстура / Texture</b>	<p><b>URS:</b> Шерсть короткая и тонкая, мягкая, шелковистая и плотная. Она покрывает все тело и хвост плотными, невысокими частыми волнами.</p> <p><b>URL:</b> Шерсть средней длины, мягкая, шелковистая и плотная. Характеризуется менее выраженной волной на теле. Шерсть покрывает все тело и хвост рыхлыми волнами и рябью. Завитки в виде локонов или спиралей, удлиненная волнистая шерсть на хвосте. Особенностью этой породы является поразительная упругость волны. Завиток окончательно закрывается к двум годам.</p>	<p><b>URS:</b> The coat is short and fine, soft, silky and dense. It covers the entire body and tail in firm, flat and fine waves.</p> <p><b>URL:</b> The coat is of medium length, soft, silky and dense. Characterized by a less pronounced wave on the body. It covers the entire body and tail in loose waves and ripples. Curl in the form of locons or spirals, elongated wavy hair on the tail. The special feature of this breed is the striking elasticity of the wave. The curl finally closes by two years.</p>	<b>30</b>	<b>35</b>
<b>Окрас/Color</b>	Окрасы шоколад и циннамон, и соответствующие ослабленные окрасы (лиловый и фавн) которые не признаются в любых комбинациях (биколор, триколор, табби), также не признаются бурмезские поинты и тиккинг. Все остальные окрасы и рисунки признаны. Любое количество белого допустимо.	The colors chocolate and cinnamon, as well as their dilution (lilac and fawn) are not recognized in any combinations (bicolor, tricolor and tabby), also not the Burmese-factor and Abyssinian ticking. All other colors and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.	<b>5</b>	
<b>Кондиция/ Condition</b>			<b>5 баллов/ points</b>	
<b>Недостатки/ Faults</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Узкая длинная голова</li> <li>- Слишком большие или слишком маленькие уши</li> <li>- Прямой профиль</li> <li>- Круглые глаза</li> <li>- Приземистое или излишне облегченное тело</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Narrow long head</li> <li>- Ears too large or too small</li> <li>- Straight profile</li> <li>- Round eyes</li> <li>- Cobby or overly light body</li> </ul>		
<b>Дисквалификация/ Disqualification</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Rare or not wavy hair</li> <li>- Любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Редкая или не волнистая шерсть</li> <li>- Any changes in the type that indicate crossing with other breeds</li> </ul>		

## ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

<b>ГОЛОВА/ HEAD</b>		<b>35 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ФОРМА/ SHAPE	20
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	5
	ГЛАЗА/ EYES	5
<b>ТЕЛО/ BODY</b>		<b>25 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	15
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	5
	ХВОСТ/ TAIL	5
<b>ШЕРСТЬ /COAT</b>		<b>35 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	10
	ОКРАС/ COLOR	5
	ЗАВИТОК/CURL	15
	ДЛИНА/LENGTH	5
<b>КОНДИЦИЯ /CONDITION</b>		<b>5 БАЛЛОВ /POINTS</b>
<b>ИТОГО / TOTAL</b>		<b>100 БАЛЛОВ /POINTS</b>

